

AGENDA DE ORACION

Nuestros hermanos enfermos

Oramos por Marisol Quispe, Samuel Arias, Mónica Velasco, Adriano de Oliveira. Adriana, Paula Regina. Paquita Martínez. Rosa Almeida. Nuestro hermano Pedro Navarro, en tratamiento.



OTROS MOTIVOS DE ORACION



-Seguimos orando por las iglesias de nuestra Comunidad Bautista de Madrid y los pastores al frente de cada congregación. En esta semana oramos por la Iglesia Bautista de Collado Villalba y Alcalá de Henares y su misión en Campo Real. Por su pastor Francisco Revert.

- Oramos por el ministerio de Sociedad Bíblica. En Julio, los motivos de oración se centran en pedir por la paz y la reconciliación en las naciones, así como por la provisión de recursos y sabiduría para la distribución y promoción de la Palabra de Dios. En la semana del 1 al 9 de Julio Oramos por España.

- No nos olvidamos de orar por la iglesia perseguida en todo el mundo y por el ministerio Puertas Abiertas. www.puertasabiertas.org

- Oramos por la situación en Ucrania. Las noticias siguen siendo desalentadoras y aunque pasa el tiempo, nuestra suplica a Dios para que cesen las guerras y las amenazas no debe caer en el olvido.

ACTIVIDADES SEMANALES

Domingo	11:00	Escuela Dominical por edades (salvo primer domingo de mes) ver posibles cambios en apartado de noticias)
Domingo	12:15	Culto Adoración y Proclamación de la Palabra (11:00h Santa Cena primer domingo de mes)
Martes/Miércoles	18:30	Despacho Pastoral con cita previa (*)
Jueves	20:00	Oración y estudio bíblico on line (Zoom)

OFRENDAS Y DONATIVOS:

Caixabank: **ES88 2100 3830 2213 0045 4001** No olvides indicar tu nombre si deseas registrar tu donativo y ofrenda con fines fiscales.



(*) El pastor te escucha y está a tu disposición, puedes concertar una cita en horario de despacho pastoral durante los días y horas señalados.

pastor@iebgetafe.es

primera Iglesia Evangélica Bautista



www.iebgetafe.es

BOLETIN DOMINICAL 2 de Julio 2023

Avda. Francisco Fernández Ordoñez, 12 28903.-GETAFE (Madrid)

Pastor: Pedro Gil Lloreda

El Señor sigue haciendo milagros entre quienes se entregan a Él en actitud de servicio y compromiso de fe. Hay veces que pasa por nuestra mente el tirar la toalla. Recuerdo que alguien me dijo en una ocasión: *dejaré de ser evangélico antes de morirme*. Y la verdad es que me llamó la atención, porque se trataba de una persona muy comprometida y con un testimonio de servicio cristiano impecable. Enseguida matizó su sentencia al explicar que estaba muy harto de los comportamientos de personas que dicen profesar la misma fe y principios evangélicos pero que no hacían más que poner “palos en las ruedas” y cuestionar bombardeando y sabotando siempre todo lo que hacía.

Personalmente no le quito la razón, eso pasa desde que el mundo es mundo. Pasa siempre que decidimos fijar nuestra vista en las personas y quitarla de lo que es verdaderamente importante, nuestra comunión con el Señor de la obra. En nuestro entorno cristiano, lamentablemente como en otros muchos de la sociedad, hay personas que de alguna forma han conseguido tener un galón en el hombro y creen que eso les da autoridad como si de un régimen militar se tratase. Se vuelven contra quienes les han otorgado su confianza con licencias que no corresponden porque no es la autoridad, sino el servicio al hermano lo que ha de primar su quehacer. Pablo los define como quienes se extralimitan con ambiciones que van más allá de la medida que Dios les ha asignado.

Pablo fue muy claro cuando atacó a quienes de alguna forma cuestionaban su ministerio diciéndoles que la autoridad que tenía era la que Dios mismo le había concedido y siempre *sería para edificación y no para destrucción (2ª Cor. 10:8)* porque esas señales de identidad ya hablaban a voces de la humildad, mansedumbre y amor de todo lo que recibía de Dios. Bien sea recibido por el sufragio de nuestros hermanos o por el llamado personal e íntimo que percibimos del Señor. Todo lo que podemos hacer en su obra, absolutamente todo, debe ser orientado y fundamentado en la edificación del cuerpo de Cristo. Este cuerpo es la Iglesia, en cuyo seno se ponen de manifiesto y actúan los dones que recibimos del mismo Espíritu de Dios, *para provecho*.

A pesar de ello, el Señor es un Dios de milagros y su obra es sostenida por Él, es quien la prospera y la vindica delante del mundo. En esta semana esto se ha hecho patente en mi vida. Espero que en la tuya también. A Dios sea siempre la gloria.

Pedro Gil, pastor

NOTICIAS Y ANUNCIOS DE INTERÉS



- Nuestro pastor y familia participan hoy domingo en una ceremonia matrimonial en la Iglesia Bautista Rumana, Biserica Crestin Baptista Madrid.

- Hay algunas familias que ya están de vacaciones y pedimos al Señor que les proteja en los desplazamientos y puedan disfrutar de esas vacaciones merecidas para recargar las pilas y poder estar de nuevo entre nosotros. Buenas vacaciones!!

- **Oportunidades de servicio en tu iglesia.** Aún quedan muchos hermanos y hermanas por apuntarse a ser de ayuda y bendición en las distintas áreas de la iglesia. Visita el Tablón de anuncios donde tienes los listados y las oportunidades de poder servir. Algunas áreas ya están coordinando próximas iniciativas.

- Puedes contribuir con muy poco al **ministerio Puertas Abiertas**. En la mesa del hall se encuentra una hucha para donativos. En unos domingos será entregada a dicha entidad con las donaciones recibidas. En el Tablón de anuncios puedes ver todo lo que este ministerio está haciendo por la libertad de expresión, de conciencia, libertad religiosa y ayuda a la iglesia perseguida en todo el mundo.

- **El campamento "Vive"** que organiza nuestra iglesia con el apoyo de algunas iglesias de nuestra ciudad, ya ha cerrado sus inscripciones. Tenemos este año el campamento más numeroso de todos los que se han realizado, con 135 niños y adolescentes y un equipo de 18 monitores entre los que se encuentran 5 hermanos de nuestra iglesia (Esther Cruz, directora, nuestro pastor como Pastor Consejero, Samuel Núñez, Miriam y Marta Gil). Oramos por este encuentro y por nuestros hermanos colaboradores para que sea éste un tiempo de bendición y de provecho espiritual. Cada día de este campamento podrá seguirse desde la página web de nuestra iglesia con testimonios y fotos de las actividades que se realizarán. www.iebgetafe.es y Facebook: FaunCamp

-En los casilleros puedes encontrar también los sobres de **ofrenda especial para Misiones Nacionales de la UEBE** con información de los equipos misioneros, los lugares de testimonio y misión de obra nueva que nuestra Unión quiere impulsar en nuestra geografía española. Esta ofrenda se cerrará el domingo 30 de Julio.

- Durante el **mes de Agosto** tendremos un tiempo de reflexión bíblica dirigido por nuestras hermanas María Espino, Lidia Lois, y Eduardo Núñez. Un tiempo alrededor de la Palabra, participativo y de adoración y alabanza. En verano, no dejes apartada tu comunión con el Señor, disfruta de la compañía con tus hermanos.

NOTICIAS DEL MUNDO

Protestantedigital.com

El Parlamento Vasco aprueba la ley de lugares de culto y la creación de un Consejo Interreligioso

VITORIA. Se trata de un "avance" en la normalización de las minorías, expresan desde el Consejo Evangélico de País Vasco. El Parlamento Vasco ha aprobado en su pleno del jueves 29 de junio la Ley de Lugares, Centros de Culto y Diversidad Religiosa en la Comunidad Autónoma de Euskadi, con los votos a favor de PNV y PSE y los votos en contra del resto de partidos.

La Ley aprobada tiene como objetivo "proteger la convivencia y la diversidad religiosa de la sociedad vasca". Para ello establece mecanismos de diálogo y acuerdo para una gestión positiva de la misma, y garantiza el ejercicio del derecho fundamental a la libertad religiosa de las personas y de las diferentes iglesias, confesiones y comunidades religiosas.

Bielorrusia derriba el lugar de culto de una iglesia evangélica: "Dios ve nuestro dolor y la burla de los malvados"

MINSK. Tras ser desalojados en 2021 y que les prohibieran reunirse en el aparcamiento, la Iglesia Pentecostal Nueva Vida de Minsk sufre un nuevo ataque al ordenar el gobierno la demolición del edificio.

En un vídeo grabado el 20 de junio desde el exterior del edificio destruido, el pastor de la Iglesia, Vyacheslav Goncharenko, describió la destrucción como "anarquía flagrante". "Dios ve todo", agregó, "y ve hoy nuestro sufrimiento, nuestro dolor, nuestro duelo. También la burla de los malvados. Ve su blasfemia".

PRÓXIMA CLASE DE ESCUELA DOMINICAL

Domingo 9 Julio 2023

DAVID CUMPLE EL PACTO CON JONATÁN II SAMUEL 9
A cargo de Eduardo Nuñez



PROGRAMA "Buenas Noticias TVE2 domingos 9:45h Emisión: 9 de Julio

Hoy visitamos Ghana para conocer el trabajo que realiza la ONG World Vision entre los niños y niñas de todos los orígenes en los lugares más peligrosos del mundo. Una entidad dedicada a trabajar con niños, familias y comunidades para superar la pobreza y experimentar la plenitud de la vida.



ESTA SEMANA CUMPLEN AÑOS...

Miriam Gil Cruz

Martes 4